



Kantonverband  
Solothurner  
Schützenveteranen

## Kanton Solothurner Veteranenschiessen 2017 in Balsthal

**Am Freitag und Samstag des letzten Juniwochenendes 2017 gelangte in Balsthal auf der grosszügig angelegten Schiessanlage «Moos» das traditionelle Kanton Solothurner Veteranenschiessen zur Austragung. Rund 400 Schützinnen und Schützen absolvierten an den beiden Tagen ihre Programme für Gewehr und Pistole auf den üblichen Distanzen 300m, 50m und 25m. Für die aufmarschierende (oder besser heranrollende) Veteranenschar aller Waffengattungen wurde durch die Organisatoren ein grosszügiges Scheibenangebot bereitgestellt.**

Bei grösstenteils anspruchsvollen Bedingungen (Wind, Beleuchtung und am Freitagnachmittag hochsommerliche Temperaturen) wurden auf allen Distanzen ausgezeichnete Resultate erzielt. Dabei hat in der Kategorie der Ordonnanzwaffen eine bemerkenswerte Umverteilung der vier Waffenarten stattgefunden, absolvierte doch rund die Hälfte dieses Teilnehmerfeldes ihr Programm mit dem umgerüsteten Stgw 57/03. Ein entsprechendes Vorrücken dieser Waffengattung in der Rangliste ist kaum übersehbar.

Der Wettkampf verlief an beiden Schiesstagen erfreulicherweise unfallfrei und ohne Probleme. Diese Tatsache ist einmal mehr auf die mustergültige Zusammenarbeit des Organisationsteams der Veteranenvereinigung Thal mit der Geschäftsleitung des KSSV zurückzuführen. Die Thaler Schützenveteranen unter der Leitung von OK-Chef und Jungveteran Heinz Büttler sorgten für einen reibungslosen Betrieb im und ums Schützenhaus. Die schmucke Schützenstube lud ihrerseits alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zum kameradschaftlichen Verweilen ein.

Im Jahresschiessen erreichten in der Kategorie «Sport 300m» die beiden Veteranen Schenker Edwin (Olten Gösigen) und Freiburghaus Urs (Wasseramt) das Maximumresultat von 80 Punkten. Diese Meisterleistung vollbrachten auch die Pistolenschützen Abt Markus (Solothurn Lebern) und Wicki Roland (Solothurn Lebern). Beim beliebten Solothurner-Stich (5 Schüsse auf Scheibe A100) wurden auf allen Distanzen und in sämtlichen Waffengattungen absolute Zentrumsschüsse (100-er) registriert. Ältester Teilnehmer am diesjährigen Veteranenschiessen war Sägesser Hans aus Oensingen mit Jahrgang 1921 (Gründungsjahr KSSV). Chapeau!

Im Anschluss an die beiden erfolgreich abgewickelten Wettkampftage dankten Schützenmeister Anton Guldemann und Präsident Alex Mann allen Helferinnen und Helfern für ihre tatkräftige Unterstützung. Eine spezielle Erwähnung erfuhren OK-Chef Heinz Büttler mit seinem gesamten Team sowie Ehrenpräsident Hubert Bur für sein erneutes Mitwirken bei der Abgabe der Auszeichnungen. Dank des grossen Engagements aller Beteiligten nahm auch das diesjährige Veteranenschiessen einen vorzüglichen Verlauf.

Die komplette Rangliste sowie eine Statistik des Kanton Solothurner Veteranenschiessens 2017 sind im Internet unter [www.kssv.ch](http://www.kssv.ch) (Resultate) einsehbar.

Hans Grolimund, Aktuar KSSV